
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「仕事上気にしている事は？」です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月のJOINは２０１８年も下半期に入り、会員様の入れ替わりが多々ありましたので、守成クラブ旭川下半期の 

委員会体制図をお知らせいたします。3月までの参考にして頂けたらと思います。ぜひ、ご利用ください 

 

守成クラブ旭川広報誌～JOIN～「ジョイン」は人と人を繋ぐという意味から命名されました。 

先月は地震の影響で例会後に集まって打ち合わせをする事が出来なかったので、改めて会議室を借り、

今月例会の打ち合わせをしました。今月のテーマはどの会社もお客様から支持を得て、仕事が成り立っ

ていると思っております。その為に、それぞれの会社で何を気にしているのか、逆に何を我慢している

の 

 
のか等をお話しいただければ、いろんな共通項が見えるかと思いテーマと致しました。 

弊社窪田贈商では、私や担当社員が不在の時の問い合わせには、なるべく時間を置かず、 

すぐに折り返しの連絡をする様に心がけております。余談ですが、守成の出欠連絡もできる

だけ早くする様にしております。無連絡はありえません！そして、我慢していることと言う

か、実は、いつどのタイミングで値上げをしたら良いかを考えているうちに、ずっと据え置

きしたりしています。それぞれの会社様のそれぞれの考えをぜひ、今月の例会でお聞かせ頂

き、仕事に繋げて頂けたらと思っています。よろしくお願い致します。 



 

 

 

 

来月の開催 2018年 11月8日（木）18：30開始 

第196回例会 ベルクラシック旭川 
  

本年度の体制になり半年が経過し、三役・世話人・各委員長による上半期の振り返りと下半期に向けての取組みについての会議が 

「睦月」で行われました。会議の冒頭には、三役会で確認された下半期に向けての方針が代表より示されました。①例会出席率・ 

例会内の返答率の向上。各委員会内のコミュニケーションをより高めていく。③準会員、正会員１年程度の会員さんをフォローして

いく。④旭川会場にいない業種の方を意識的にゲストにお誘いする。⑤守成クラブ旭川ルールを浸透

させる。等々の話し合いが行われました。また、9月例会が中止になりましたが、例会運営の担当 

委員会はスライドせず、予定どおりの順番で例会運営を 

進めていくという報告もありましたので、皆さまご承知 

おき下さい。会議後半には、各委員長から上半期の報告と 

下半期に向けての取組みが報告され、懇親食事会へと進み 

お開きになりました。守成クラブ旭川ルールについて、 

会員への浸透がまだ不十分であるとの話しがありました。 

「解らない」「困った」「これはどうしたら良いのだろうか」 

と疑問に思った場合、自己判断せずに必ず委員長や 

世話人に確認をするようにしましょう。 

 

JOINクイズ 今月の問題と、先月の当選者は 9月号をご参照ください♪ 

10月以降の主な予定 

 

10月16日（水）フレンドランチ会 12時～大雪地ビール館 予約不要 

 

10月20日（土）ゴルフ愛好者親睦ゴルフコンペ8:30集合9：00スタート 

旭川たかすゴルフ倶楽部 守成旭川会員ならどなたでもご参加頂けます。 

 

10月23日（火）レディースランチ会12時～大雪地ビール館でランチ   

終了後にタイ古式トークセンみこと迦の施術体験。担当：篠原・宮崎・高綱  

 

１１月16日（金）ボーリング大会 コミュニケーション委員会主催      

現在の会員数     

 

全体数  287名    

正会員  158名    

準会員  128名    

パートナー   1名 

 

9/25現在 

お知らせ 
 

9 月の例会は中止になり

ました。従って、第194回 

例会が中止となりました   

今月例会は195回目    

11月例会が 196回と   

続きます。そして来年     

３月の例会がいよいよ

200回目の例会開催と   

なります。                                                                                                                                                                                                                                                                      

レディースランチ会 おばん菜ばる栬でランチ後、裏にあるレンタルスペースのカルチャースペース JBM4.8で馬場さんの 

 

して頂きました。中でも自社 PRの仕方はとても為になり、例会などで活用で

きると思いました。①会社名、名前を名乗る②どうして欲しいのか伝える 

〜相手にどんな利益をもたらすのか③最後に会社名、名前をもう一度名乗る。 

 今回早速実践したいと思いました。取材：笑いヨガ中村記者 

 

ミニセミナーを開催。ランチメニューは夕張カレーそばや盛り放題のおばん菜

等がありました。自社 PR後エフィー立岡ママから自分の生い立ちから仕事を 

始めた経緯などのお話、カルチャースペースに移動後は馬場さんに色々とお話

を 


